

El economista Hermann González ingresa al directorio de AFP Cuprum

Varios cambios ha tenido la alta dirección de AFP Cuprum en el último tiempo. El más reciente es la incorporación del economista Hermann González al directorio de la administradora de propiedad de la compañía estadounidense Principal Financial Group.

Según revela el registro de Cuprum en la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), el economista asumió como director titular la semana pasada, el 26 de junio, en la mesa que actualmente lidera Daniela Zecchetto, quien asumió ese cargo en octubre del año pasado.

Hermann González aterrizó en reemplazo de Andrea Rotman, quien además se desempeñaba como vicepresidenta de la AFP.

Actualmente, en el registro de la CMF ninguno de los directores figura como vicepresidente, pero sí se observan más cambios: en marzo de este año también se incorporó otra nueva directora en Cuprum, pues ingresó Yesim Tokat-Acikel a la mesa, en reemplazo de Todd Jablonski. Desde 2023 y hasta la actualidad, la ejecutiva se ha desempeñado como directora general y portfolio manager de Principal Asset Management desde EEUU.

Además de los tres ejecutivos titulares anteriormente mencionados, también integran el directorio de AFP Cuprum el abogado Juan Eduardo Infante y Karen Thal, la ex presidenta de Icare.

Hermann González es magíster en Economía con mención en Macroeconomía Aplicada de la Pontificia Universidad Católica de Chile y es egresado de Ingeniería Comercial de la misma casa de estudios.

Actualmente, es presidente subrogante del Consejo Fiscal Autónomo (CFA), entidad en la que se desempeñó como vicepresidente



desde junio de 2022 y hasta hace poco más de un mes, y del cual es consejero desde agosto de 2021. Entre 2014 y 2018 también integró el Consejo Fiscal Asesor, entidad que antecedió al CFA.

González también es coordinador Macroeconómico de Clapes UC y profesor de las facultades de Economía y Derecho de la Universidad de Chile, así como socio de Valtin Consulting, según informa su LinkedIn.

Entre 2004 y 2008 fue economista de la División de Estudios del Banco Central. Luego trabajó como economista senior y fue subgerente de Estudios de Zahler & Co. Años más tarde, entre 2012 y 2013, fue coordina-

dor macroeconómico del Departamento de Estudios de la Dirección de Presupuestos. Luego fue economista principal de BBVA Research Chile, hasta 2018. Desde ese año y hasta 2020 fue jefe de asesores y coordinador macroeconómico del Ministerio de Hacienda.

Por su parte, Yesim Tokat-Acikel es experta en inversiones. Anteriormente se desempeñó como directora general, jefa de investigación multiactivo, codirectora de ESG y gestora de cartera en PGIM Quantitative Solutions. También trabajó como vicepresidenta y analista cuantitativa senior en AllianceBernstein y como gestora y analista senior de inversiones en Vanguard Group.